
 　　　 　   　令和５年９月県議会定例会質問（総括）要旨　  （１０月２日）

                                                                             　　　４－１

 　 　   自　由　民　主　党 　　   　　  　３０番         　　　 佐　　藤　　雅　　裕　

　　　 　　 　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   一　福島県総合計画の進行管理について

   

　１　県は、総合計画の指標である人口の社会増減の目標値達 企画調整部長 復興・総合計画

　　成に向け、課題をどのように捉え、今後どのように対応し  課 

　　ていくのか尋ねたい。    

   　  

　２　県は、総合計画の指標である安定的な雇用者数の目標値 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

　　達成に向け、課題をどのように捉え、今後どのように対応   

　　していくのか尋ねたい。   

   　                                   

 　３　総合計画に掲げた施策の成果が、政策の目標達成に十分 企画調整部長 復興・総合計画

  　　貢献していない場合、県はどのように取り組んでいくのか 課

   　　尋ねたい。　

  　 

　４　部局の枠組みを超える政策課題について、各部局が自分 〃 〃 

  　　事として捉え取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

二　物価高騰や人件費上昇を踏まえた行政運営について   

   

　１　県は、総合計画に基づく社会資本の整備にどのように取 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

   　　り組んでいくのか尋ねたい。

   　

　２　物価高騰や労務単価上昇の影響を受けている指定管理者 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

   　　への対応について尋ねたい。

   　

  　３　物価高騰や労務単価上昇の影響を踏まえた予算編成につ 〃 財 政 課

  　　いて尋ねたい。

  

 

 

 



                                                                            　　　 ４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   三　地元事業者の積極的な活用について  

    

　１　県は、地域経済の活性化のため、県の物品等の発注にお 商工労働部長 商 工 総 務 課 

　　ける地元中小企業の受注の確保に向け、どのように取り組   

　　むのか尋ねたい。   

   

　２　災害時応援協定を締結している地域の事業者に対し、受 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　注機会の拡大を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

  ３　県発注の契約において、地元事業者の受注機会の確保に 総 務 部 長 入 札 監 理 課 

　　配慮すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


